

Agnès Andoque : un voyage imaginaire vers les mondes premiers



Peintre et sculpteur, Agnès Andoque a exposé à l'Archipel en 2005 (voir illustrations ci-dessous). Elle est décédée en 2016.

Ses œuvres nous font voyager vers l'imaginaire d'un monde des origines, depuis les formes fantastiques d'une vie primitive jusqu'aux productions supposées d'un artisanat préhistorique.

Voici quelques extraits de la présentation de Pierre de Monner : « *Agnès Andoque, avec ses assemblages, ses entrelacs de végétaux, de minéraux, de fibres de toutes origines, recrée une nature où elle fait s'entrecroiser, à la manière de Roger Caillois, les voyages de sa mémoire et la mémoire de l'humanité, prétextes à une succession d'écritures rêvées, poétisées.* »



Voici quelques autres œuvres d'Agnès Andoque :



